

Unas 1500 personas soportaron largas colas para visitar el Balneario Blancafort

Una Jornada de puertas abiertas multitudinaria

JORDI ABAYÀ

La Jornada de puertas abiertas organizada por el Balneario Blancafort de La Garriga resultó un éxito inesperado. En pocas ocasiones como sucedió este pasado domingo, ante un acontecimiento de este tipo, ha sido posible ver en nuestra comarca colas de centenares de personas esperando turno para visitar las instalaciones. En total se calcula que alrededor de unas 1500 personas pudieron participar en las diferentes visitas guiadas por el interior del Balneario de mayor lujo de España.

COMENTARIOS

El establecimiento fue mayoritariamente elogiado, aunque hubiera gustado verlo completamente acabado

Y es que existía un interés evidente por contemplar las instalaciones que en el futuro únicamente podrán disfrutar un grupo de privilegiados. Habitaciones a 1300 euros la noche invitan a la curiosidad. Pero no sólo por eso, también se quería comprobar el resultado de unas obras que han provocado, a lo largo de



Josep Garcia

Las colas de visitantes fueron espectaculares ante el Balneario



Josep Garcia

Los grupos de visitantes pudieron comprobar el estado actual del que será el Balneario más lujoso de España

más de un año, constantes contratiempos en el tráfico

de la zona centro de la población y que han estado sujetas

a la polémica en varias ocasiones. Al final, la mayoría de comentarios que han podido oírse han resultado elogiosos en relación al resultado de las largas obras que ha experimentado el complejo. La restauración de la fachada es impecable y las obras interiores pueden considerarse un buen logro en cuanto a conservación de los elementos patrimoniales preexistentes. Los signos de identidad, pues, pueden estar tranquilos.

Las zonas de nueva construcción, según expresaban algunos visitantes, parecen bien adaptadas al entorno. En suma, el trabajo general que ha comportado una inversión de 34 millones de euros, ha sido bien valorado por la mayoría. También es general el pensamiento que la instalación, un Hotel de cinco estrellas con categoría de gran lujo, inyectará una dosis extra de reconocimiento y notoriedad para el municipio.

Pese a ello, o quizá por todo ello, la mayoría de los visitantes quedaron defraudados ante la inexistencia de mobiliario en la mayoría de las estancias, también por los signos evidentes de que en muchas zonas aún no han acabado las obras. Es lógico pensar que cuando uno "visita" una habitación por la que sus usuarios pagarán una suculenta cantidad en el futuro espera hacer el chafardero en todo su esplendor. Y eso es lo mismo que decir verla con todos sus muebles y complementos.

La empresa propietaria del Hotel Balneario Blancafort, tiene previsto poder abrir sus puertas - esta vez a los clientes - a mediados del próximo mes de enero.

Restaurant

ATENEA A L'ATENEA Vallès Aparthotel de Granollers

Magallanes/Aragó - 08400

DINARS de NADAL i FESTES
25 i 26 de desembre · 1 i 6 de gener
NADAL, SANT ESTEVE, ANY NOU i REIS

Preu per persona (TOT INCLÒS) 42,00 € + 7% I.V.A.

CONSULTEU PREU PER NENS

Informació i reserves a: **Jordi Gutierrez**

També podeu reservar per Cap d'Any: 90 € (I.V.A. INCLÒS)

Telèfon 93.879.48.20. e-mail: rtevalles@city-hotels.es

www.aparthotelateneavalles.com

